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DieEinschränkungendesStrassenbahnbetriebesundderFürgerklub
Die Vorschlägeder Strassenbahndirektionbezüglich derFin¬
schränkung des Strassenbahnverkehres beschäftigte /auchden
Bürgerklubin seinerletztenSitzung .DerDirektorderstädtische
Strassenbahn Ingenieur Spängler schilderte in einstündiger mit
reichem Ziffernmaterial belegter Rede die derzeitigen Ver - ¬
hältnisse auf den Strassenbahnenundkamzu demSchlusse ,dass
der Betriebnur dannaufrecht erhalten werdenkönne ,wenndie
Direktion ermächtigt wird ,den Betrieb am Abend ' zeitlicher einzu¬

stellen ,gewisse Linien zu kürzen und einige Liniengänzlich
anfzulassen .DirektorSpänglerverlas sedanndie Anträgeder
Direktion ,wobeibemerktwerdenmuss ,dass dieBürgerklub-¬
sitzungver der gestrigenStadtratsitzungstattfand inwelcher
eine ReihevonschärferenMassnahmengemildertwurden.

ImAnschlussandieDarlegungendesDirektorSpängler
ersaatteteBürgermeisterDr .WeiskirchnerBerichtüberseine
AudienzbeimKaiser ,sowie über seine Interventionen beiden
verschiedenen militärischen und zivilen Stellen ,denenwr
nachstehende Wünscheund Forderungen zum Ausdrucke gebracht habe :

alt
Enthebungdey geschulten Professionisten von ihrer militärischen
Dienstleistung ;gröstes
Entgegenkommen der militärischen Stellen in der Beschaffung von

Rohmateriale für die Hauptwerkstätte ;

Verdichtung desStadtbahnverkehres ; gemeindlichenbevorzugt BehandlungderBesbellungenEinflussnahme auf diey
von MotorenundWaggons;

FinführungvonMilitärzügenaufderVerbindungsbahn;
Einführung von Militärzügen anf der Nordwestbahn für die in
Strebersdorf stationierten Autoarbeiter ;

Aufnahmedes VerkehresderDonau-Dampfschiffahrtsgesellschaft
imDonaukanal;
Beistellung von militärischen LastautomobilenzumTransportvon

Lebensmitteln ;
Ermöglichungdes Einkanfes von Pferden ans der Ukraine zureventu¬
ellen Einführung eines nächtlichen Omnibusverkehres ;

BeistellungvonSchuhenundKleidernfür dieBedienstetender
Strassenbahn .

DerBerichtdesBürgermeisterswurdemitlebhaftem
Beifall zur Kenntnis genommen und über Antrag des Vorsitzenden

StR .vonSteinerdemBütgermeisterfür die imdieserFrage
aufgewendete Mühewaltung der beste Dankansgesprochen .

Ueberdas Referat des Strassenbahndirektorsentspann
sich eine längere Debatte .

GR .Poyerbeantragtdie Belassingder10Linie .DieGR.NemetzAngermayer ,und Paulitschke snrechen sich für dieAnfrechter¬

haltungderLinien3 und13 ,BezirksvorsteherCharrel ,GR.
Rötter und GR .Pichler für die Aufrechterhaltung derLinie
13ans .DieGRe .KmollundRichterbeantragendieBeibehaltung
der Linienim21 .Bezirk .GR .Kurzwünschtdie Belassungder
Linie nach Kaiser Ebersdorf .GR .KörberwünschtdieBeibehaltung
der Linie durch die Ausstellungsstrasse und der Linie C .
GR .Kernerersuchtdie Direktionder Strassenbahnendurcheine
rege Aufklärungstätigkeit die Bevölkerung von demderzeitigen
Stand der Strassenbahnenzu unterrichten .Er wünschtferner

die Einführung eines Autobusverkehres nach Salmannsdorf .GR .
T

Klotzberg ersucht für alle /den nächtlichen Bahnhofrundverkehr

anfrecht zu erhalten .GR .Biberbeamtragtdie Weiterführungder
Linie 67 um 2 Haltestellen und erscutdie Direktion der

Strassenbahnen ,radikaler bei der AuflassungvonHaltestellen
vorzugehen .GR .Wettengelersucht den Bürgermeinterumdie
Einsetzungeiner ständigenKommission,die sich mitden

Strassenbahnfragen zu . beschäftigenhabe .

BürgermeisterDr .Weiskirchnerstellt folgendeAnträge,
welchegeeignetsind ,diegeplantenEinstwWrüngenetwaszu
mildern :Einführung des allgemeinen Betriebsschlusses anstatt
um 9 Uhr um 10 Uhr abends ;Beibehaltung der Kaiser Ebersdorfer - ¬
Lisie Nichtauflassung des Verkehres zur Vomwiller - Mühle;Er - ¬
haltung der Linie von der Ausstellungsstrasse bis zuden
Lagerhäusern .Bei der Abstimmungwurdendie Anträgedes
Bürgermeisters angenommenund ebenso die derart modifizierten
Vorschläge der Direktiom umter Ablehnung der im Laufeder
DebattegestelltenGegenanträgezumBeschlusseerhoben.

ZuBeginnder BürgerklubsitzungbegrüssteRegierungsrat
Schmidtden nach längerer Krankheit zumersten Malewiederer - ¬
schiemenenObmannStR .von Steiner in herzlicher Weise .

StR .von Steiner ,welcher demVorsitz übernahm ,danktefür
die Begrüssung und widmete dem verstorbenen Mitglied des

Klubs GR .Dr .Pupovae warme Worte des Gedenkens .
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